



En el BOE de hoy

AENA licita la instalación de tres hipódromos en el Terminal de Llegadas interinsulares del Aeropuerto de Gran Canaria

- El presupuesto asciende a 549.844,00 euros
- El plazo de ejecución es de cinco meses

16 de septiembre de 2003

El Boletín Oficial del Estado (BOE) publica hoy la licitación del "Suministro e instalación de tres hipódromos en el Terminal de Llegadas interinsulares del Aeropuerto de Gran Canaria". La inversión asciende a 549.844,00 euros y el plazo de ejecución es de cinco meses.

El objeto de esta licitación comprende el suministro y montaje de tres hipódromos para la recogida de equipajes en el Terminal de Llegadas de vuelos interinsulares del Aeropuerto de Gran Canaria, así como el traslado de mamparas, casetas de control y señalética a las nuevas dependencias para poner operativas las nuevas salas de llegadas de pasajeros de vuelos interinsulares e internacionales. Además, se trata de definir la funcionalidad y las características técnicas y operativas mínimas de estos nuevos tres hipódromos.

Esta mejora se une a la ampliación a ocho del número de puertas de embarque de vuelos interinsulares del Aeropuerto de Gran Canaria, que tiene como finalidad aumentar la capacidad operativa, así como mantener la calidad del servicio que se presta a los pasajeros.

Las nuevas puertas de embarque de vuelos interinsulares han sido dotadas con mostradores y monitores de sistemas de información al público y, además, permiten la posibilidad de que los pasajeros de vuelos interinsulares accedan directamente al avión sin necesidad de ser trasladados en jardinera.

Asimismo, el tráfico interinsular de pasajeros tiene una gran importancia en el Aeropuerto de Gran Canaria ya que, en el 2002, superó los 1.400.000 pasajeros, aproximadamente el 15 por ciento del total. Los destinos interinsulares más demandados fueron Lanzarote y Tenerife Norte durante el año pasado.

Todas las actuaciones contempladas en este expediente se encuadran dentro del marco del Plan de Infraestructuras 2000-2007 del Ministerio de Fomento. La finalidad de estas obras es dotar al Aeropuerto de Gran Canaria de unas modernas instalaciones e infraestructuras que permitan atender, dentro de unos adecuados niveles de seguridad y calidad, la demanda del tráfico aéreo